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г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 (доб. 22-82).
E-mail: podbor@kamkabel.ru

Вакансии ООО «КАМСКИЙ КАБЕЛЬ»
заместитель начальника службы сы-

рья и материалов (в/о техническое, опыт 
работы в должности с аналогичным функ-
ционалом (зав.складом, начальник участка) 
от 3-х лет),

инженер бюро оплаты и мотивации 
труда (в/о профессиональное экономиче-
ское, опыт работы в должности с аналогич-
ным функционалом не менее 1 года),

инженер отдела развития производ-
ственной системы (в/о техническое, опыт 
работы в должности с аналогичным функ-
ционалом на производстве, знание Компас/
Автокад),

инженер (связи) (в/о профессиональное 
по специальности, связанной с телекомму-
никациями, информационными и вычисли-
тельными системами, опыт обслуживания 
и администрирования систем связи на базе 
оборудования AVAYA),

мастер производственного участка (в/о 
профессиональное, опыт работы на произ-
водстве, управленческие навыки),

референт-переводчик (в/о профес-
сиональное, опыт работы в должности 
референта, владение иностранным языком 
(английский, немецкий),

специалист по кадрам (в/о профес-
сиональное, отличное знание трудового 
законодательства, опыт оформления, веде-
ния и хранения документации, связанной с 
кадрами и их движением),

специалист по подбору и оценке 
персонала (в/о гуманитарное, опыт 
подбора и оценки рабочего персонала, 
специалистов, руководителей низшего и 
среднего звена),

старший мастер (в/о профессиональное, 
опыт работы на производстве, опыт управ-
ления коллективом от 50 чел.).

дОСКА ПОЧЕтА

Гонтарь Сергей Вячеславович,
мастер цеха 3

ООО «КАМСКИЙ КАБЕЛЬ»
предлагает работу

по рабочим специальностям 
на основном производстве

с возможностью пройти обучение 
и получить профессию 
за счет предприятия

(заработная плата на период обучения 
составляет 15000 рублей, желателен 

опыт работы на производстве, образова-
ние среднее (полное) общее (11 классов), 

или начальное профессиональное).
А также по профессиям:
– аппаратчик сжигания,
– бронировщик кабелей,

– вальцовщик резиновых смесей,
– грузчик (с удостоверением 

машиниста-тракториста кат. В, С, 
с правом управления погрузчиком 

авто/электро),
– изолировщик проводов,

– испытатель проводов и кабелей,
– лаборант 

химического анализа (5 р.),
– машинист насосных установок,
– медсестра/медбрат по массажу,

– монтер кабельного производства,
– наладчик технологического 

оборудования (4, 5, 6 р.),
– оплетчик кабелей и проводов,

– опрессовщик кабелей и проводов,
– резчик материалов кабельного 

производства,
– сборщик изделий из древесины

(с удостоверением стропальщика),
– составитель навесок 

ингредиентов,
– скрутчик изделий 

кабельного производства,
– скрутчик-изолировщик жил 

и кабеля,
– транспортировщик,

– эмалировщик.

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

Собеседование 
по рабочим профессиям – до 15.00!
При себе иметь: паспорт, трудовую 

книжку, военный билет (для мужчин), 
документ об образовании.
тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 

(доб. 48-36). 
E-mail: podbor@kamkabel.ru

дЕНЬ  КАЧЕСтВА

23 апреля состоялось годовое совещание 
по качеству. С докладами выступили 
руководители ключевых направлений 
предприятия. 

О ситуации в ка-
бельной отрасли 
и  перспек тивах 
р а з в и т и я  О О О 
«Камский кабель» 
рассказал опера-
ционный директор 
Вадим БЕЛЯКОВ:

Показатели  раз-
вития предприятия в 
2009-2014 гг. в дина-
мике говорят о том, 
что 2014 год был достаточно тяжелым. 
Рост, который мы имели довольно долгое 
время,  прекратился. Спад по переработке 
металла к концу года был очень существен-
ным, мы спустились по этому показателю 
на третье место. Причины связаны прежде 
всего с внешней средой. По данным отчета 
Ассоциации «Электрокабель», доля ООО 
«Камский кабель» на рынке РФ в 2014 году 
составила 13% в рублях и 15% в тоннах, что 
менее уровня 2013 года, когда по обоим по-
казателям было 17%.

За 2015 год мы должны восстановить, а 
по ряду позиций – увеличить свою долю на 
рынке и выручку за счет роста курса доллара 
и цен на основные материалы. Возможности 
для этого у нас есть, а имеющиеся планы 
позволяют надеяться на достижение по-
ставленной цели.

В 2014 году было установлено новое обо-
рудование для изготовления СИП, силовых 
кабелей в ПВХ-изоляции, эмальпроводов, 
высоковольтных кабелей в СПЭ, велось 
активное освоение и сертификация новых 
изделий (кабели в СПЭ на напряжение 220 
кВ, пожаробезопасные кабели HF и FR, ком-
пактные АС, низкотоксичные кабели типа LTx, 
кабели с изоляцией из этиленпропиленовой 
резины) – по всем направлениям, которые 
наиболее обеспечены заказами и позволят 
нам получить главное преимущество. Про-
должалась работа, направленная на повы-
шение производительности труда, внедрение 
ERP-системы, оптимизацию процессов снаб-
жения, сбыта, логистики, развитие розничной 
сети, диверсификацию бизнеса, разделение 
зон ответственности между функциональны-
ми подразделениями с постановкой четких 
целей и критериев их достижения.

Сместились 
акценты в работе

В планах на 2015 год – продолжение оп-
тимизации затрат. Без этого процесса не об-
ходится сегодня ни одно предприятие, если 
оно хочет выжить и продолжать успешно су-
ществовать. Работа по оптимизации затрат 
ведется, результаты уже есть, но надо, чтобы 
изменения внедрялись быстрее, больше и 
лучше. Также в планах: эффективное ис-
пользование производственного и кадрового 
потенциала; формирование профессиональ-
ной команды на всех уровнях; увеличение 
клиентоориентированности; освоение и 
сертификация новых изделий; дальнейшее 
внедрение ERP-системы IT-Предприятие; 
оптимизация процессов снабжения, сбыта, 
логистики; участие в крупных проектах фе-
дерального масштаба; повышение статуса 
предприятия в отрасли, участие в програм-
мах Минпромторга РФ и Минэкономразви-
тия РФ, в экспертных секциях Комитета по 
энергетике при Государственной Думе и 
т.д., – важны все пункты, без любого из них 
будет сложно решить стоящие перед нами 
глобальные задачи. 

Работа, которая делается сегодня, значи-
тельно отличается от той, что велась рань-
ше, несмотря на схожесть формулировок 
направлений. Сместились акценты в сторону 
нерешенных проблем, которым раньше не 
уделялось должное внимание.

директор по качеству Светлана  
ПРОКАШЕВА выступила с анализом ре-
зультативности процессов и выполнения 
предприятием в прошлом году целей в 
области СМК:

Результативность системы менеджмента 
качества по итогам 2014 года составила 
0,87, согласно СТО СМК  05-03-2011 она 
попала в диапазон «Достаточная». Прошу 
обратить внимание, что в 2014 году гармо-
низировалась оценка по достижению целей 
и результативности процессов, это связано 
прежде всего с новой оценкой результатив-
ности процессов по показателям матери-
ального стимулирования топ-менеджеров. 

В течение 2014 года не достигали запла-
нированных значений процессы  «Стратеги-
ческое управление», «Закупки» и «Управле-
ние продажами». Не были достигнуты цели 
по продажам и проектному управлению. 
Причины нерезультативности связаны пре-
жде всего с состоянием экономики в РФ, 
– динамика  кабельного производства в Рос-
сийской  Федерации определяется общей  
тенденцией ее развития в стране. В течение 
года в России происходило замедление 
темпов роста инвестиций и промышленного 
производства, а в отдельные месяцы – даже 
снижение их объемов.  

Продолжение на стр. 2 

Директор по качеству С.И. Прокашева наградила перемотчика цеха 2 
Е.В. Южакову почетным знаком «Отличник качества» по итогам 17-го 
Всероссийского Конкурса  Программы  «100 лучших товаров России»  
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Все это привело к неравномерно-
сти и неустойчивости помесячного 
и поквартального производства 
кабельных изделий. Кроме того, 
кабельное производство традици-
онно характеризуется неустойчи-
вым развитием, сезонностью. 

О степени удовлетворенности 
потребителей. Поступило 200 
претензий, из них принято 99, что 
меньше уровня 2013 г. примерно на 
30%. Хочется отметить подтверж-
дение положительной тенденции 
по нефтепогружному кабелю после 
эксплуатации, – одна  принятая 
претензия против  восьми в 2013 
году. Из анализа затрат по итогам 
2014 г. видно, что командировки 
по претензиям окупаются, большая 
часть претензий снимается. 

Коэффициент удовлетворенно-
сти клиентов по претензиям соста-
вил 0,71.  По итогам года произведен 
расчет с учетом притока клиентов, 
который показал,  что в 2014 г. уве-
личилось количество постоянных 
клиентов при снижении количества 
новых. Показатель «приток клиен-
тов» снизился на 4,5%, но в целом 
коэффициент удовлетворенности  
потребителей  составил 0,75, что 
на 0,1 ниже 2013 года. Задача на 
2015 год – не снизить это значение 
и удержать постоянных клиентов.

По качеству продукции. Сдача с 
первого предъявления составила 
97,71%, что выше уровня 2013 
г.  (96,65%), но и тут есть к чему 
стремиться. 

В целом потери от несоответ-
ствующей продукции по сравнению 
с 2013 годом уменьшились, при-
нимаются  меры по дальнейшему 
их снижению.

Обращаю ваше внимание, что с 
2013 г. были выделены в отдельный 
показатель  потери по операцион-
ному контролю, но так как данный 
учет ведется со второй половины 
2013 года, сравнивать пока будет 
некорректно. Базовые показатели  
на основании полного 2014 года 
установлены, внесены изменения 
в мотивацию топ-менеджеров по 
направлениям, руководителей 
цехов и служб.

Подготовила 
Елена АНдЕРСОН

Сместились 
акценты в работе

дОСКА ПОЧЕтА

Сегодня герой нашей рубри-
ки – мастер участка кабелей в 
пластмассовой изоляции цеха 3 
Сергей ГОНтАРЬ. 

– Родился и вырос я на Гайве, – 
рассказывает Сергей. – Окончил 
школу 104 и поступил в политех 
на горно-нефтяной факультет. 
Но учебу по молодому нераз-
умению не продолжил, бросил. 
В этом году вот буду заново по-
ступать – высшее образование 
необходимо. 

Работать начал в 17 лет, моим 
первым местом работы был за-
вод имени Дзержинского. Но как 
только летом 2003 года мне ис-
полнилось восемнадцать, сразу 
устроился на наш завод. С самого 
начала я осознавал, где бы мне 
хотелось работать – именно на 
«Камкабеле». Раньше здесь тру-
дились мои бабушка и мама, они 
тоже повлияли на мой выбор. 

Пришел в цех 3, на силовой 
участок, начинал с перемотчика. 
Первым наставником моим был 
Халит Сайфуллин. Профессию 
освоил, но захотелось чего-то но-
вого. Поэтому в 2008 году перешел 
на должность опрессовщика – эта 
работа показалось интереснее. И 
не жалею о своем решении. 

Так получилось, что перемена 
профессии совпала с началом 
кризиса, и я попал под сокращение 
– на тот момент был недостаточно 
опытным опрессовщиком, не успел 
еще утвердиться.  Пришлось ис-
кать разную подработку.  

Но уже в 2009 году вернулся в 
цех, на родной участок, приняли 

СУББОтНИК-2015

К майским праздникам кабель-
щики навели чистоту и порядок 
на территории предприятия и 
вокруг него. 

Работники практически всех под-
разделений приняли участие в 
весенней уборке, выходили на 
закрепленные участки согласно 
утвержденному графику. Народ 
брался за грабли, лопаты и метлы 
с удовольствием и желанием – 
хорошее дело всегда заряжает 
энергией, а легкая усталость идет 
только на пользу.  

А как приятно видеть потом 
плоды своего труда! Особенно если 
они такие основательные и замет-
ные, как, например, возле входа в  
цех 7. Территорию сегодня просто 
не узнать. Коллектив производства 
теплостойких кабелей и проводов 
во время апрельских субботников 
превратил ее в сквер – пусть неболь-
шой, но самый настоящий, со ска-
мейками и аллеей среди деревьев. 

– Мы уже не первый год просили 
восстановить здесь металлическое 
ограждение, чтобы обозначить 
границы нашей зоны отдыха, – го-
ворит начальник цеха 7 Владимир 
МАСЛЕННИКОВ. – Но никак не 

Когда глаз радуется

могли добиться положительного 
решения. В конце концов нам на-
доело смотреть на валяющиеся 
трубы, и сами все сделали. Вышли 
на субботник, оборудовали ограду, 
смастерили скамейки, покрасили 
их и вазоны в яркие цвета (жен-
щины сами подбирали оттенки), 
расчистили газон и аллею. Теперь 
в обеденный перерыв наши сотруд-
ники могут посидеть в ухоженном 
сквере, полюбоваться на красоту, 
которую создали своими руками. 

Ограждение в целях дорожной 
безопасности покрасили в жел-
тый цвет. В процессе покраски, 
который нам удалось запечатлеть 
в этот день на фото, участвовали 
работники цеха, ранее мастерив-
шие скамейки – опрессовщик 
Сергей Денисов и скрутчик Никита 
Часниченко. 

– Мы так-то многое умеем, и 
плотничать тоже. И своих жен-
щин-коллег на произвол судьбы не 
бросаем! – говорят ребята. – Кто, 

как не мы, мужчины, такую работу 
выполнит… Постарались все сде-
лать надежно, на совесть. 

В это время последние «штри-
хи» в облагораживании цеховой 
зоны отдыха наводили работницы 
участка скрутки жилы, изолирова-
ния и термообработки проводов 
(на снимке внизу слева). 

– Как у нас теперь тут красиво, 
глаз радуется, – улыбаются женщи-
ны. – Какие мы все-таки молодцы!

Елена АНдЕРСОН

Главное – 
твое желание работать

меня по контракту. В этом какое-
то непостоянство ощущалось, но 
к заводу я прикипел всем сердцем 
и старался себя показать в деле 
максимально хорошо. Тем более, в 
2010 году в нашей молодой семье 
родилась дочка Милана, хотелось 
большей стабильности, уверенно-
сти в завтрашнем дне. 

В общем, удалось себя хорошо 
зарекомендовать, и я был принят 

на постоянную работу, стал стар-
шим опрессовщиком. 

– Нисколько не сомневаюсь, 
что вы легко вошли в цеховой 
коллектив.  

– У нас замечательные люди 
трудятся, отзывчивые, надежные. 
Но в любом случае главное – это 
твое собственное желание рабо-
тать. Я исполнительный человек, 
все, что требуется, сделаю. Конеч-

но, бывают моменты, когда что-то 
не получается, но и тогда пасовать 
не буду.

Да и вообще у меня такой харак-
тер – нравится все новое. Напри-
мер, материал новый применить, 
оборудование освоить… 

– Сергей Вячеславович про-
явил себя с самой хорошей сто-
роны, – к разговору подключается 
старший мастер участка кабе-
лей в пластмассовой изоляции  
Сергей ЧЕРНОВ. – В прошлом 
году становился победителем 
конкурса «Лучший по профес-
сии».  Он и наставник хороший 
для вновь поступающих работ-
ников, многих уже обучил. К нему 
часто обращаются за советом 
опрессовщики, Сергей всегда 
объяснит, подскажет.  Кстати, 
именно ему было доверено ос-
воение нового оборудования 
– пресса RNA. В общем,  профес-
сиональные и деловые качества, 
человеческая надежность Сергея 
были замечены, логично, что ему 
в ноябре прошлого года предло-
жили стать мастером. 

– Ну и как, сразу согласились? 
– вновь обращаюсь к С. Гонтарю. 
– Ведь мастер – это в разы боль-
шая ответственность!

– Признаться, первое время 
немного боялся, переживал, 

что могу не оправдать надежд. 
Сразу сколько обязанностей 
прибавилось, все надо успеть, 
не упустить… Но мне помог-
ли старшие товарищи, более 
опытные мастера, благодарен 
им за доброжелательность и 
поддержку. 

– Как сегодня с загрузкой?
– Она пока средняя, поэтому 

в нынешних условиях стараемся 
делать упор на хозяйственные за-
боты, ремонты оборудования и т.д. 
Но к увеличению производствен-
ных планов надо быть в любой 
момент готовым.

– А теперь – о любимых за-
нятиях вне работы.

– Главное увлечение – спорт. 
В детстве и юности разные виды 
пробовал, в том числе борьбу. 
Поддерживаю давнее увлечение 
футболом и хоккеем, иногда 
играю для души с друзьями. Вы-
ходные стараюсь посвятить се-
мье, дочке. Активный, здоровый 
образ жизни привлекает, надо 
бы его развивать, на рыбалку, 
на сплавы выбираться... Правда, 
сейчас свободного времени ста-
нет еще меньше, когда пойдет 
учеба. Но у меня огромное же-
лание учиться, собираюсь раз-
виваться дальше.

Елена АНдЕРСОН
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ВЫ  ХОтЕЛИ  УЗНАтЬ

– Как обстоят дела у молодежно-
го сообщества «САМ: МОГУ!»? – 
интересуются у нас читатели. 

Этот вопрос мы переадресовали 
президенту сообщества, эконо-
мисту ПЭС Ольге КУЗЬМИНОЙ. 
Но сначала поговорили с ней …о 
Новом Годе!

– Ольга, после того, как воз-
обновился регулярный выход 
газеты, работники завода про-
сят восполнить пробелы зимних 
месяцев и, в частности, поблаго-
дарить лично вас и всех молодых 
кабельщиков за традиционную 
декабрьскую акцию.

Слово ведущему инженеру по 
планированию СПП Юлии Колпа-
ковой:

– Хотя и май уже на дворе, но 
хочется сказать огромное спа-
сибо за приезд Деда Мороза и 
Снегурочки к нашим детям. В это 
нелегкое для завода время наши 
люди нашли в себе силы и энергию, 
чтобы сделать для детей праздник. 
Снегурочка – Ольга Кузьмина – 
впечатлила ребенка надолго, и Дед 
Мороз – Федор Кузьмин – был на 
высоте. Все вместе мы играли в 
игры, отгадывали загадки, собира-
ли пазлы, ну а потом, конечно же, 
дарили подарки. Спасибо огромное 
за хороший вечер, подаренное 
доброе настроение и за праздник!

ЗАщИтНИКИ МИРА

9 мая в микрорайоне Гайва при большом стечении народа прошли 
торжества, посвященные юбилейному дню Победы. В одном строю 
шагали фронтовики, труженики тыла, участники Бессмертного 
полка, курсанты военного института. Моменты праздника, запе-
чатленные Леонидом РОЧЕВЫМ, работники завода могут увидеть в 
папке «Редакция» заводской компьютерной сети. Небольшую часть 
репортажа предлагаем вниманию читателей газеты.

В планах – сплав 
и футбольный турнир

Актив «САМ: МОГУ!» на первомайской демонстрации Молодые кабельщики подарили детям заводчан сказку

– Приятно услышать добрые 
слова в свой адрес, пусть и через 
какое-то время!

– Многие хотели бы повторить 
прошлогоднюю акцию «Скажи 
спасибо коллеге». А какие планы 
у вашего сообщества на ближай-
шее время? Удалось сохранить 
команду актива?

– Команда,  к  сожалению, 
уменьшилась, но мы работаем. 
Корректируем бюджет на 2015 
год, согласовываем с руковод-

ством финансирование меро-
приятий. 

Обязательно  проведем в 
июле сплав. В прошлом году он 
прошел с большим успехом. На 
катамаранах по Чусовой тогда 
отправились более 60 работни-
ков кабельных предприятий и 
членов их семей. Многие – впер-
вые. С погодой, прямо скажем, 
не повезло, но даже дождь не 
испортил нашим туристам на-
строения. 

Надеюсь, в этом году лето по-
радует теплом и солнышком.

В марте 2014 года на базе ППКК 
мы провели заводской чемпио-
нат по мини-футболу. Напомню: 
чемпионом стала команда цеха 1, 
втрое место занял цех 3, третье 
– сборная цеха 2 и ООО «Техноло-
гия-Сервис», четвертое – сборная 
цехов 5 и 15. Сейчас переходящий 
кубок находится в волочильно-кру-
тильном цехе, но наверняка кто-то 
еще готов поспорить за звание 

чемпионов. Футболистов на заво-
де много, постараемся провести 
турнир.

Деятельность нашего сообще-
ства не замыкается в рамках 
завода. Мы принимаем участие в 
работе Координационного совета 
работающей молодежи Перми, Мо-
лодежного парламента Пермского 
края. И по-прежнему приглашаем к 
сотрудничеству активных молодых 
работников компании!

Анастасия МЕРКУШИНА

Победный май
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10 мая в спорткомплексе «Олим-
пия» состоялся турнир по жиму 
лежа, посвященный юбилею По-
беды. 

Андрей ПУГИН (на снимке – 
справа), занимающийся в спортза-
ле АБК-2 «Камского кабеля» под 
руководством тренера Александра 
Комкова, в упорной борьбе занял 
первое место и выполнил норматив 
мастера спорта. 

Поздравляем спортсмена и его 
тренера, желаем новых успехов!

Коллектив БТК цеха 5 поздравляет с юбилеем кладов-
щика Елену Геннадьевну ГИЛЬМАНОВУ!  

Благодарить не забываем, тебе мы твердо заявляем, и 
с днем рождения, Елена, всем коллективом поздравляем! 
Попутным ветер будет пусть, погода в доме - свежим шти-
лем. Забудь печаль, тоску и грусть, да футов семь тебе 
под килем! Почаще делай выход в лес, коллег, друзей не забывай! И, как 
тот белый пароход, всегда с улыбкой нас встречай!

Дорогие читатели, 
коллеги, друзья!

10 апреля наша газета уже пу-
бликовала просьбу об оказании 
помощи в сборе средств на лече-
ние Кристины ПРОСВИРНИНОЙ, 
супруги старшего мастера 3-го 
цеха Сергея Чернова и молодой 
мамы замечательной дочки Сне-
жи. 

На информацию, которую родные 
и друзья Кристины размещают по-
всюду, уже откликнулось множество 
неравнодушных людей. Удалось со-
брать более 907 тысяч рублей. 

Месяц назад Кристина отправи-
лась на лечение в турецкую клинику, 
прошла два первых курса химиоте-
рапии. В 20-х числах мая планируется третий курс и ПЭТ-сканирование.

Израсходовано уже 620 тысяч рублей. Все документы размещены в 
группе социальной сети ВКонтакте (http://vk.com/club90823264). Согласно 
счетам, которые сейчас выставлены клиникой, необходимо собрать еще 
как минимум 732 тысячи рублей. Борьба с болезнью продолжается. По-
жалуйста, сделайте посильный вклад, поддержите Кристину! Забота такого 
количества людей дает ей силы и надежду.

Карта Сбербанка:
• Номер карты: 4276 849 029 477 865
• Номер счета: 40817810349506758946
• Для перевода через мобильный банк, номер привязан к карте: 8 902 

800 33 59 U-tel
• Получатель: Просвирнина Кристина Михайловна.

Карта Альфа Банка
• Номер карты: 4154 8120 1045 1114 
• Номер счета: 405 178 107 047 200 070 61
• Карта привязана к номеру тел. 8 902 834 10 35
• Получатель: Чернов Сергей Иванович (муж Кристины) 

Также можно сдать деньги через руководителя своего отдела или цеха, 
мастера, старшего мастера, передать секретарю начальника цеха 3 (корпус 
3/5, каб. 203, тел. 35-89).

СПАСИБО  ЗА  тРУд!

5 мая в коллективе участка прессов  
цеха 3 проводили на заслуженный отдых 
наладчика А.Е. ШАРАПОВА. Этот факт за-
служивает повышенного внимания, ведь 
Аркадий Егорович – кабельщик с самым 
большим стажем. Он пришел на завод  
56 лет назад!

Родом наш герой из Чермоза. Окончив вось-
милетку, трудился на лесосплаве. А когда 
раскинулось на Каме водохранилище, род-
ные места попали под затопление. Тогда-то 
и отправился Аркадий в Пермь, где набирали 
людей  на новый кабельный завод. Правда, 
случилась заминка: молодому человеку не 
исполнилось еще 18 лет, на работу не брали. 
Но он проявил  упорство, каждый день по-
являясь на пороге отдела кадров. Наконец 25 
мая 1959 года, за два месяца до совершен-
нолетия, в порядке исключения первый ин-
спектор отдела кадров Екатерина Петровна 
Болотова приняла Шарапова на должность 
ученика скрутчика голых проводов в цех 2. 
Он быстро освоил профессию, получил 4-й 
разряд. В сентябре 1960 года был призван в 
армию. Через три года, демобилизовавшись, 
вернулся на родной завод. В это время как 
раз Петр Мансуров набирал бригаду для 
пуска и дальнейшего обслуживания 2-го 
свинцового пресса в цехе 3.

– Так я оказался на участке, – вспоминал 
впоследствии Аркадий Егорович. – Прора-
ботал здесь семь месяцев, а потом старший 
мастер Иван Яковлевич Тюрин пригласил 
меня на алюминиевый пресс опрессовщи-
ком. Специальность в то время в цехе была 
очень престижной. Работал я в разных бри-
гадах, позже и сам стал бригадиром, обучил 
немало учеников. 

За годы трудовой биографии Аркадий 
Егорович подал более полутора десятков 
рацпредложений. Последние 17 лет А.Е. 

Полвека 
на участке прессов

Шарапов отработал наладчиком прессов. 
От поддержания в исправном состоянии 
этого уникального оборудования зависит 
выполнение многих производственных 
заказов, опыт старейшего рабочего был 
востребован ежедневно. Теперь полу-
ченные от него знания будут применять 
следующие поколения кабельщиков. А 
имя Аркадия Шарапова, ставшего насто-
ящей легендой участка прессов цеха 3, 
еще многие годы будет звучать в стенах 
корпуса. 

Примите, уважаемый Аркадий Егорович, 
слова благодарности за столь славный 
трудовой путь, за верность и преданность 
предприятию! Здоровья Вам, сил, энергии 
на долгие годы!

ОБРАтИтЕ  ВНИМАНИЕ

Отдел по расследованию преступлений на территории Орджоникидзевского района 
следственного управления УМВд России по г. Перми информирует о том, что в районе 
участились факты мошенничеств  в отношении пожилых лиц.

Самым распространенным видом мошенничества являются звонки из различных регионов 
России на телефоны потерпевших и сообщение им якобы от лица следователя, что их сын 
(дочь, внук) совершил ДТП или избил кого-то, потерпевшему необходимы деньги на лече-
ние, либо деньги необходимы должностному лицу за «улаживание конфликта». При этом 
преступники, выясняя у самих же потерпевших данные родственников, либо используя 
информацию социальных сетей Интернета, передают трубку якобы самим детям (внукам) 
потерпевших. Те, пользуясь погрешностями связи, обращаются к потерпевшим, восприни-
мающим их голоса как голоса родных людей:  «Мама, я сбил человека, на лечение срочно 
нужны деньги». Далее приезжает «курьер», которому доверчивые граждане передают от 
50 000 до 200 000 рублей за спасение своих близких.

На самом же деле, «курьеры» отправляют эти деньги на счета преступников, а потерпев-
шие, позднее дозвонившись до своих близких, узнают, что те дома и в полицию не попадали.

Следующий распространенный вид мошенничества - направление на сотовый телефон 
sms-сообщения «ваша карта заблокирована, перезвоните». Перезванивая на телефон 
преступника, потерпевший получает четкие указания по «разблокировке» карты и, соб-
ственноручно выполняя их в банкомате, отправляет свои деньги на счета преступников.

Имеются факты, когда к престарелым потерпевшим подходят на улице различные лица 
и, представляясь «беженцами с Украины», экстрасенсами, снимающими порчу и т.д., вы-
манивают у них последние деньги, пользуясь их добротой и доверчивостью.

Кроме того, наших бабушек и дедушек мошенники могут подстерегать у банков. Ра-
зыгрывая «спектакль» о находке денег, предлагают их поделить. Тут же появившийся 
соучастник, якобы потерявший деньги, бесцеремонно осматривает кошелек пожилого 
человека и, пользуясь приемом «заламывания купюр», похищает часть суммы, полученной 
потерпевшим в банке.

Предупрежден – значит вооружен!
Пожалуйста, доведите эту информацию до своих родителей, бабушек, дедушек, одиноких 

престарелых граждан, проживающих с вами рядом. Окружите их заботой и вниманием, 
чаще напоминайте близким, что вы рядом и с вами ничего подобного произойти не может, 
научите говорить «нет» преступникам и запретите поддерживать с ними разговоры, сопро-
вождайте родственников по пути из банка.

Не будьте равнодушными, если видите, как на улице подозрительные лица вступают в 
беседы с пожилыми людьми.

Будьте бдительны и научите быть бдительными своих близких, особенно почтенного 
возраста. Только общими усилиями мы сможем обезопасить их от циничных подонков, спо-
собных забрать последнее у людей, которым все мы обязаны за их труд, заботу и мужество. 

Юлия КАРПОВА,
начальник отдела по расследованию преступлений

на обслуживаемой территории Орджоникидзевского района
СУ УМВд России по г. Перми,

подполковник юстиции

Верить можно не всем


